
答弁指定事項進捗状況調書 

平成 26年 12月 
議員名  小久保 重 孝 

担当部  経済環境部 担当課  環境衛生課 

質問年月日   平成 26年 12月８日 

質問事項   合葬式墓地の建立について 

【質問要旨】 

 ・合葬式墓地について調査研究を進めるべきでないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：市長、経済環境部長】 

市長 ・そう遠くない将来において合葬式墓地の需要が高まると予想しており、今 

後は関係者と協議を進め、合葬式墓地のあり方について研究を進めて行く。 

・合葬式墓地の検討はしなければならない。墓地の集約問題も含めて、長期 

的なスケジュールの中で議論したい。 

部長 ・10 年以上(墓地台帳上で)異動のないもの(お墓)については文書を送るなり、 

    状況把握が必要ではないかと考えている。 

・合葬式墓地については、必要性についての実態把握をする。 

【対応・進捗状況】 対応済（   年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年11月２日現在 

 

 令和４年度までに「各種課題等についての洗い出し」「道内他市の整備状況等調査」

「先進地視察」「寺院関係者との意見交換」を行ってきました。 

令和５年度はここまで寺院関係者代表との意見交換を行っております。今後も寺院

関係者との意見交換を継続し、協力体制を築きながら、整備について慎重に検討を行

って参ります。 
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平成26年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 教育部 担当課 指導室 

質問年月日 平成26年12月８日 

質問事項 小中学校における二学期制の導入について 

【質問要旨】 

・二学期制の導入について、どのように考えているか。 

・福井県敦賀市へ先進事例調査すべきではないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育長】 

・２学期制導入を希望する学校において、児童生徒の実態を踏まえた上で、学校の狙

いや問題点の対策等、保護者及び地域の理解度などを総合的に判断していく。 

・先進地への視察は大変重要であり、市の教育研究会に対して、敦賀市への視察研修

について投げかけをしてみる。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成  年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成29年９月13日現在 

 

・現在のところ、二学期制の導入を希望する学校がないことから、伊達市教育研究会

においても視察先の候補に挙げておりません。 

・校長会及び伊達市教育研究会などとの話し合いにおいても希望がないことから、現

在のところ導入は考えておりません。 


